

Schulordnung – Auenwaldschule Gemeinschaftsschule Böklund

Unser Zusammenleben an der Auenwaldschule ist geprägt von unserem Schulmotto „miteinander – füreinander“. Deshalb sind folgende Leitsätze unbedingt einzuhalten und zu respektieren:

- Wir begegnen uns an unserer Schule mit Respekt und Freundlichkeit. Verletzende oder rassistische Äußerungen haben an der Auenwaldschule nichts verloren.
- Der Schulhof ist unser Ort, um uns zwischen den Schulstunden mit unseren Freunden zu treffen und Energie zu tanken. Deshalb halten wir diesen sauber und behandeln Schuleigentum vorsichtig.
- Wir haben bei uns die Möglichkeit, mit Ipads und digitalen Tafeln zu arbeiten. Dies ist nicht selbstverständlich und deshalb ist bei dem Umgang der Geräte den Anweisungen der Lehrkräfte und Medienscouts unbedingt Folge zu leisten.
- Wir dürfen unser privates Handy/Tablet/Notebook benutzen, wenn die Lehrkraft, die die Aufsicht führt, es uns erlaubt. Das gilt auf dem ganzen Schulgelände, auch dem Bussteig.
- Wir haben an unserer Schule viele schöne Orte, an denen es sich lohnt Zeit zu verbringen. Die Flure werden hierbei nur als Durchgang genutzt. Vor dem Schulbeginn und in den Pausen halten wir uns in diesen nicht länger auf.
- Fußball-, Basketball-, und Tischtennispielen sowie Runden um den Schulhof drehen ist gesundheitsfördernd. Zigaretten, E-Zigaretten und Vapes rauchen ist nicht nur gefährlich und schadet unserer Gesundheit, sondern auf dem Schulgelände auch strengstens verboten. Entscheidet euch für die sportlichen Aktivitäten und seid ein Vorbild für die kleineren SuS.
- In den Pausen nutzen wir die Toiletten für den Toilettengang! Es ist kein Ort für Massenansammlungen.
- Wir setzen unsere Energie sinnvoll ein und nutzen immer den kürzesten Weg zum Ausgang auf den Schulhof.
- Aus Versicherungsgründen halten wir uns während des Schultages auf dem Schulgelände auf und verlassen dieses nicht.
- Viele Schüler und Schülerinnen (SuS) übernehmen an unserer Schule freiwillige Aufgaben, um das Schulleben zu bereichern. So sind beispielsweise die Medienscouts, Sanis, Schüler- und Schülerinnenenaufsichten, Müllsammel- und Spielgerätedienste zu nennen. Wir begegnen diesen Personen mit Respekt.